

Feng-Shui Gallery



[写真1] 印象的なアーチ型の玄関パラベットは、訪れる人々に安心感を与えます。玄関はその家の顔となる部分ですので、重厚感のある玄関ドアを選ぶことで、空間の質が高まります。

[写真2,3] 暖もりのある色彩で構成されたリビングルームは、深いくつろぎをもたらします。床のフローリングを斜めに貼ることや、カラフルな家具やクッションを配置することで、空間に動きが出て『氣』を活性化させます。また絵や観葉植物を飾ることで『氣』を整えることができます。

[写真4] 丸型のテーブルを配置したダイニングルーム。家族の結束を強めることができます。椅子の張地を赤にすると空間が活性化し元気な気持ちをもたらします。

[写真5,6] アーチ型の上がり框(かまち)と下がり壁が印象的な玄関ホール。お客様へのおもてなしの気持ちを感じ取れる空間となっています。絵や、太いフレームの鏡は強くしっかりととした『氣』を発し、空間を活性化させます。



千葉県千葉市緑区 仁幸夢店モデルハウス

幹線道路に立ち並ぶ住宅の中で、ひときわ目を引く色彩で彩られたモデルハウス。窓周りと外壁の白いケーシング、玄関ドアや門扉の「白」がバランス良くデザインされ印象深い、存在感のある住宅になりました。

楽しさと、前向きな気持ちをもたらす淡いオレンジの外壁と、左右対象の切妻屋根が

周辺の環境に「明るさ」と「調和」をもたらしています。

室内を構成する色彩や形状も彩り豊かなもので統一されており
優しさや楽しさが溢れる住まい環境となっています。